

MARÍA SOL PEREYRA ROZAS, PATRICIA REYNOSO, MARÍA SOCORRO PEREYRA ROZAS y MARÍA VICTORIA PEREYRA ROZAS

Fundadoras y herederas: La Librería de mujeres de Buenos Aires

Era el año 1995 cuando Piera Oria y Carola Caride, socias fundadoras del Taller Permanente de la Mujer, deciden llevar adelante un proyecto que aporte a la lucha contra la discriminación de la mujer. Nace así, en la Ciudad de Buenos Aires, la Librería de Mujeres, como una de las 62 librerías del mundo especializada en libros y publicaciones escritos “por” y “para” las mujeres.

En la actualidad, la Librería de Mujeres de Buenos Aires cuenta con más de diez mil volúmenes especializados en la temática de género, entre libros, revistas y publicaciones, siendo la librería más importante de América Latina y el Caribe. Y la única con una sede virtual en la República Bolivariana de Venezuela, desde donde crea un punto estratégico de comunicación con sus países limítrofes.

En el año 2005 la Librería de Mujeres de Buenos Aires fue declarada de Interés Cultural por la Secretaría de Cultura de la Nación de Argentina, lo que renueva el compromiso asumido frente a la lucha contra la discriminación hacia la mujer en todos los ámbitos.

Las generaciones de mujeres jóvenes tenemos la inmensa dicha de que

grandes mujeres han hecho el camino para que lleguemos mucho más lejos de lo que ellas han podido llegar. Y entre tantos proyectos que nos dejan, continuar un proyecto como Librería de Mujeres es entender que el compromiso que se asume en la vida y con las mujeres es para siempre. Aún después de tantos años de lucha, los estantes de mujeres en las librerías son nulos y algunos hombres audaces que se animan a «crear-nos» un espacio todavía no saben si colocarle el rótulo «femenino», «para mujeres», «estudios de mujeres» o «espacios de mujeres», mientras acomodan a Simone de Beauvoir junto al mejor cocinero nacional. Y no solo confunden la variedad que quieren ofrecernos, sino que además si tenemos el coraje de acercarnos a ese estante, nos observan fijamente para ver si elegimos el de lesbianismo o el de costura que, por supuesto, reposan en el mismo lugar.

Librería de Mujeres le enseña al mundo que no necesitamos que nos nombren los demás; le hemos enseñado a los «dueños de las letras» que podemos sacar a la luz lo que ellos no se animan a publicarle a una mujer, pudiendo lograr cosas mucho mejores.

Librería de Mujeres es una lucha constante contra la discriminación, la falta de presupuesto y de interés por parte de organismos, instituciones y otros. Es crear a diario caminos y caminos para conseguir unos recursos más para poder seguir dando. Porque Librería de Mujeres es dar.

Fecha de recepción del artículo: Diciembre de 2006. Fecha de aceptación: Enero de 2006.

Palabras clave: – Piera Oria – Carola Caride – socias fundadoras – Taller Permanente de la Mujer – Buenos Aires – Librería de Mujeres – América Latina – Caribe – espacios de mujeres –.

Keywords: – Piera Oria – Carola Caride – founding partners – The Woman's Permanent Workshop – Buenos Aires – Women's Bookshop – Latin America – Caribbean – women's spaces –.